



## **El presidente de la CHS se reúne con la ETS de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos y de Ingeniería de Minas de la UPCT**

**19.febrero.2025.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el jefe de la OPH, Jesús García, han mantenido una reunión con miembros de Escuela Técnica Superior (ETS) de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos y de Ingeniería de Minas de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT), encabezada por el director de la ETS, Juan Tomás García Bermejo.

En este sentido, la institución superior docente ha agradecido la colaboración y confianza que el Organismo de Cuenca viene depositando tanto en la UPCT en general, como en la propia ETS en particular.

Gracias a esa colaboración, la CHS ha contado con la escuela cartagenera en proyectos relevantes para el organismo de cuenca como fueron los proyectos para la mitigación del riesgo de inundaciones en el Mar Menor, colaboraciones en la renaturalización y adecuación de las ramblas mineras del Campo de Cartagena o la aportación de diversos informes solicitados por la propia Confederación.

Así, los representantes de la universidad han reiterado su total predisposición para colaborar en actuaciones concretas en marcha, informando la presidencia de la CHS que se pueden abrir nuevas vías de colaboración en relación al diseño de zonas de almacenamiento controlado en el contexto de Soluciones Basadas en la Naturaleza así como en cuestiones específicas para avanzar en el conocimiento de las aguas subterráneas del campo de Cartagena. Se prevé en breve puedan iniciarse las actuaciones que den cobertura administrativas a las mismas.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.